



Jahresbericht des Präsidenten 2016

Mit einem **grossen herzlichen Dank** an das Vorstands-Team Christine, Karin, Sibylle, Rolf, Silvio, Stefan und Thomas, möchte ich meinen Jahresbericht beginnen.

Nordic Walken 2016

Von November bis März trifft sich jeden Mittwochabend eine kleine Gruppe zum walken. Wie auf den Fotos ersichtlich ist, kann man auch nachts wunderbare Eindrücke erleben. Der Höhepunkt war der Long-Walk von Zeiningen über den Chriesiberg via Flugplatz, Tiersteinberg, Farnsburg, Buuseregg zur Sissacherfluh (Mittagshalt). Von dort ging es via Magden wieder zurück nach Zeiningen. Nach 36.5km und 1200 Höhenmeter genossen wir in Zeiningen ein wohlverdientes Bier..

12. – 19. März 2016 Marokko

Bereits zum zehnten Mal reiste eine Gruppe Biker mit Hubi nach Marokko. In diesem Jahr war die Gruppe „Marokko-Hungriger“ außergewöhnlich gross, durchmischt mit Wiederholungstätern und Neulingen. Bei genialem Wetter sammelten wir jeden Tag neue Eindrücke von der Landschaft Marokkos und den super Trails. Hubi wurde auf 2000 m über Meer von Piere Alain zum „Atlas Mountains King“ gekürt. Die Marokko-Woche war für mich, als ü-60, ein unbeschreiblicher sportlicher und Kollegialer Höhepunkt, "Einfach genial".

10. April 2016 Eröffnungstour

"Freude herrscht" bei der Begrüssung! 42 Rennvelofahrer/innen starteten bei schönem Frühlingswetter zur ersten Rennvelo Ausfahrt. Anschliessend trafen wir uns im Clubhaus zu einen gemütlichen Apéro.

Die Rennvelofahrer bringen sich in der Toscana in Form

In der letzten Aprilwoche reisten 15 Rennvelofahrer nach San Vincenzo. Während sechs Tagen wurde in verschiedenen Leistungsgruppen zwischen 500 und 700 km rund um Massa Marittima bewältigt. So Abwechslungsreich wie die verschiedenen Routen war auch das Wetter: von Regen bis wunderschön mit heissen Temperaturen. Die Moral und die fröhliche Stimmung war aber stets im grünen Bereich.



3./4./5. Juni 2016 Fischessen

Unser Fischessen erreichte bombastische Besucherzahlen. Dementsprechend verliessen unglaublich viele Fischportionen unsere Küche. Hunderte Erdbeertörtli und viele Torten, die von Max und seinen Helferinnen hergestellt wurden, waren im Handumdrehen verspeist.

Herzlichen Dank an alle die mitgeholfen haben, dass das Fischessen 2016 so erfolgreich durchgeführt werden konnte. Bereits traditionell wurden wir am Sonntagabend, nach dem abräumen des Festplatzes, von Gabi, Beatrix und Walti im Clubhaus bewirtet. Das strenge Wochenende wurde bei Speis und Trank gemütlich abgerundet.

Weitere Höhepunkte im Sommer 2016: (Bilder)

- Frauen - Bike Weekend
- Frauen - Sacoche-Tour „Isar Tour“
- Männer - Bike Woche im Wallis

3. / 4. / 5. September 2016 / 3-tägige Velotour

Mehr als 60 Aktive starteten am ersten September-Wochenende in verschiedenen Stärkegruppen zu ihren jeweiligen Tagestouren. Dabei bewegten sich die Biker in einem engeren Raum um den Titisee, während die Rennvelofahrer ihren Radius deutlich vergrösserten. Die Stimmung war heiter und locker, obwohl nicht selten die Rennlust ausbrach und die Hintermänner oder Hinterfrauen dann auch kräftiger in die Pedale treten mussten um nachzuziehen. Immerhin, nebst ein wenig Hetzen beim Strassensport, blieb noch genug Musse, um die liebevolle Weite der schönen Schwarzwald-Region wahr zu nehmen. Die Mountainbiker erkundeten derweil anspruchsvolle Trails durch dichten Tannenwald, fernab von Autos und Asphalt und entdeckten so manch stilles Naturbijou. Das Wetter zeigte sich erst am Schlußtag regnerisch und lud schliesslich, nebst dem sportlichen Teil am Lenker, zum Verweilen in einer gemütlichen Gaststätte ein. Herzlichen Dank an Silvio Iotti und an die initiativen Tourenleiter, welche der grossen Veloclub-Familie einmal mehr drei fantastische Tage ermöglicht haben!

Abschlusscocktail im Blockhaus 2016

Zum ersten Mal feierten wir unseren Abschlusscocktail im neuen Blockhaus in Zeiningen. 70 Anwesende erlebten einen geselligen Abend bei Speis und Trank. Herzlichen Dank an die Dessertspender.



27.12.2016 Bike-Speckweg-Tour in den Schwarzwald!

An der Speckweg-Tour, die der Bikepoint Zeiningen traditionell am Dienstag nach den Feiertagen organisiert, nahmen 24 Bikerinnen und Biker teil. Heuer führte der viereinhalb stündige Rundkurs Richtung Schwarzwald, genauer auf den Rohrenkopf bei Gersbach. Dort wurden Ende September fünf neue Windkraftanlagen in Betrieb genommen. In vier Leistungsgruppen wurden dabei mindestens 65km und 1200 Höhenmeter bewältigt. Das Essen in fröhlicher Runde vernichtete aber die guten Vorsätze des Tages-Motto, aber schließlich folgten danach noch happige 100 Hm zum eigentlichen Höhepunkt, zur Windkraftanlage Rohrenkopf. Auf der rasanten Talfahrt mussten die Gruppen auch mal innehalten und die fantastische Fernsicht Richtung Heimat auf das ganze Alpenpanorama auf sich wirken lassen. Es war ein sportlich herausfordernder Tag mit viel Sonnenschein, Temperaturen im leichten Plusbereich und es herrschte durchwegs eine tolle Stimmung unter den Teilnehmern! Vielen Dank an die Organisatoren Thomi Wiederkehr und Hubi Guthäuser.

31. Dezember 2016 Silvesterlauf Gippingen

Auch dieses Jahr war der Veloclub in Gippingen stark vertreten. Toni konnte zwar den Titel nicht verteidigen, aber ich kann sagen, alle haben das Beste aus sich heraus geholt. Auf dem Gruppenbild fehlen Denise Freiermuth, Bruno Heinzelmann und Christoph Buholzer. Herzlichen Dank für das starten im VMC Trikot.

Jassen / Clubhüslihock

Trotz viel Schnee kamen 13 Jassfreudige zum jährlichen Jassturnier ins Clubhaus. Verbunden mit dem Dienstagshock wurden wir von Gabi und Walti verwöhnt. Andrea, die letztjährige Siegerin des Jass-Turniers kam dieses Jahr mit Verstärkung ins Clubhaus: Alexandra und Michelle, zwei sehr talentierten Jasserinnen. Nach einer Neuschnee-Tour bekamen wir noch Besuch von den Nachtbikern. Mit viel Erfolg wurden auch dieses Jahr die Hocks durchgeführt. An dieser Stelle einen herzlichen Dank an Gabi und Walti. Wir hoffen, dass diese geselligen Abende weitergeführt werden.

Euer Präsident

Gusti Hohler